



## La compagnie Brasse Bouillon au collège

publié le 15/05/2025

La compagnie Brasse Bouillon est intervenue au collège lundi et mardi.

Elle intervenait de manière inopinée dans chaque classe pour le plus grand plaisir des élèves et des enseignants.

Vous pouvez accéder à l'article de presse via ce lien :

[https://france3-regions.franceinfo.fr/nouvelle-aquitaine/charente-maritime/la-rochelle/tu-m-aimes-je-t-adore-quand-les-comediens-font-irruption-en-cours-de-maths-3152939.html ↗](https://france3-regions.franceinfo.fr/nouvelle-aquitaine/charente-maritime/la-rochelle/tu-m-aimes-je-t-adore-quand-les-comediens-font-irruption-en-cours-de-maths-3152939.html)

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.